
г ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Т Р И Ж Д Ы  ОРДЕНОНОСНЫЙ
D  ПРАЗДНИЧНОМ убран-
*•* стае большой зал Двор

ца культуры. Вчера вечером 
здесь состоялось торжест
венное собрание коллекти
ва Новотрубного завода по 
поводу вручения ему орде
на Октябрьской Революции.

Торжественное собрание 
открывает секретарь парт
кома завода В. Г. М арко..
Вносятся заводское знамя, 
увенчанное орденами Ле
нина н Трудового Красного 
Знамени. Памятные знамена 
ЦК КПСС, Совета Минист
ров СССР, Президиума Вер
ховного Совета СССР и 
ВЦСПС, горкома КПСС н 
исполкома городского Сове
та.

Слово предоставляется 
председателю исполкома 
областного Совета депута
тов трудящихся, члену бю
ро Свердловского обкома
КПСС А. В. Борисову. Он уверенность в том, что ветское правительство за и молодежи завода высту- 
говорит об успехах, которых славный многотысячной кол- высокую оценку труда но- пил на собрании секретарь 
достиг коллектив дважды лектив предприятия и впредь вотрубников. Заверяет пар- комитета ВЛКСМ  предприя- 
орденоносного завода в ми- будет правофланговым в тию и правительство в том, тия С. П. Лыткин, 
нувшей пятилетке. Зачитыва- развитии трубной пром ы т- что многотысячный коллек- Сердечно поздравили 
ет Указ Президиума Верхов- ленности страны. гив завода не пожалеет сво- коллектив с высокой прави
мого Совета СССР о на- Под бурные аплодисмен- их сил для  выполнения за- тельственной наградой ди- 
граждении Новотрубного за- ты А. В. Борисов прмкреч-. даний. девятой пятьпетки. ректор. Старотрубного заво- 
вода орденом Октябрьской ляет орден Октябрьской Ре- Высокая правительствен- д а ,Ю . П. Мягков, директор 
Революции. Сердечно позд- волюции на знамя зувода. ная награда, —  сказали в динасового завода И. Т. 
равляет тружеников пред- Отныне на нем сияют три своих выступлениях стар- Губко, главный инженер 
приятия с высокой прави- ордена —  орден Ленина, ший вальцовщик А. С. Двор- треста Уралтяжтрубстрой 
тельственной наградой, же- орден Октябрьской Револю- ников и начальник цеха А. И. Лукач, директор Си- 
лает хорошего здоровья, ции и орден Трудового NS 8  А. В. Калинин, —  ко нарского трубного завода 
счаетья и больших успехов Красного Знамени. многому обязывает. Они и. А. Грехов, секретарь
в выполнении заданий но- С  ответным словом вы- также заверили Коммуии- парткома хромпикового за
вой пятилетки. О т имени об- ступает директор завода стическую партию и Совет- вода Г. И. Швецов, дирек- 
ластного комитета КПСС, ис- Герой Социалистического ское правительство в том, тор завода горного обору- 
полкома областного Совета Труда Ф . А. Данилов. От что новотрубники и впредь дования В. И. Хухарев и 
депутатов трудящихся, об- имени всего коллектива он будут в первых рядах стро- первый секретарь горкома 
лестного Совета професси- горячо благодарит Цент- ителей коммунизма. КПСС А. А. Фотов,
енальных союзов выражает ральный Комитет КПСС, Со- О т имени комсомольцев Фото А. КАДО Ч И ГО ВА.
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Сегодня в П ервоуральске праздник. Нарядно оформлены 
улицы и проспекты. На площади Победы рею т флаги спортив
ных общ еств страны. Воспитанники этих клубов на искусствен
ном льду Дворца спорта имени 50-летия ВЛКСМ сегодня 
стартую т в финальных соревнованиях по фигурному катанию.

Вчера состоялась ж еребьевка стартовых номеров в парном 
и одиночном катании, в епбртивиых танцах на льду. В тот лее 
день прошли судейские семинары, на которых судьи получили 
инструктаж и распределились по бригадам соответственно ви
дам программы ,В частности, оценку выступлениям фигури
стов будет давать заместитель главного судьи, судья всесою з
ной и международной категорий В. П. Ш аменко (г  Воронеж ).

В основном, все участники финала прибыли в Первоуральск. 
Голубой лед Д ворца уж е опробовала московская танцевальная 
пара Ирина М оисеева и Андрей Миненков (сним ок справа)

Глубокое знакомство с материалами проекта Ди
ректив XXIV съезда КПСС по новому пятилетнему 
плану вызвало новый прилив производственного и 
политического подъема среди трудящихся Новотруб
ного завода. Это проявилось, в частности, в пере
смотре социалистических обязательств в сторону их 
увеличения. Так, все бригады отдела ХПТР седьмого 
цеха решили на три дня раньше срока выполнить 
квартальное задание по производству труб.

Новые повышенные рубежи определили и термоот
делочники. Коллектив бригады коммунистического 
труда, руководимый В. Ф. Игошиным, кроме досроч
ного, на четыре дня раньше, выполнения плана пер
вого квартала, намерен сэкономить такое количество 
топлива, чтобы можно было отработать на нем целый 
день. А вот бригада коммунистического труда отдела 
ХПТ Н. И. Иванищева решила одну смену отрабо
тать на сэкономленном инструменте.

Новотрубпжки подкрепляют слова конкретными де
лами. »

А. НИКОЛАЕВ.

П РОФ ЕССИ И -
СОТНИ ЛЕТ

Горняк —  одна из д р е в 
них профессий на земле. 
Человек давно и сразу по 
достоинству оценил ме
талл, который заменил ему 
каменный топор, деревян
ную соху...

Без металла сегодня п р е д 
ставить жизнь невозможно. 
Но земля с ее богатством 
щедра к самым упорным. 
А в горняки такие и идут. 
Из месяца в месяц горня
ки Магнитки перевыполня
ют задания по добыче ру
ды. С ло в о е  свое, данйое в 
честь предстоящего съезда 
партии, держат крепко. В 
первом квартале они обя
зались сверх плана выпу
стить товарной продукции 
на 25 тысяч рублей, а реа
лизовать —  на 12 тысяч.

МОНТАЖНИКИ
Среди сотен бригад, ра

ботающих в системе Глав- 
средуралстрой лучшими 
признаны бригады монтаж
ников Героя Социалистиче
ского Труда А. И. Петрова 
и Я. Я. Ф ота из Первоураль
ского стройуправления № 4.

И труженики руднике 
близки к це(ж. Только в 
феврале коллектив горного 
цеха перевыполнил, задание 
почти на десять процентов 
и выдал дополнительно бо
лее 16 тысяч тонн рудной 
массы.

О со б о го  успеха добилась 
смена, возглавляемая вете
раном рудоупразления
Александром  Александрови
чем Безобразовым. На ее 
с ч е т у ' чуть ли не половина 
сверхплановой продукции —  
более семи тысяч тонн.

Что ж, достойным будет 
трудовой подарок XXIV 
съезду К П С С  людей древ
ней профессии на земле.

Д. БЕЛОУСОВ, 
старший нор/Аировщик 
горного цеха.

ОТЛИЧИЛИСЬ
' Специальным постановле
нием главка этим коллек
тивам за достижение выс
шего натурального показа
теля в монтаже жил|>!Х до 
мов присвоено звание «Л уч 
шая бригада».

А. СЕРГЕЕВ.

ШКОЛА УДАРНОЙ СТРОЙКИ
Строитель — одна из самых почетных на земле 

профессий. И я всегда радуюсь, когда к нам прихо
дит молодое пополнение.

Георгий Аристов пришел к нам в июне прошлого 
года после окончания профтехучилища. Работает сей
час в комплексной бригаде В. Т. Красилова во втором 
стройуправлении. На памятном месте получил Ге
оргий свою трудовую закалку — на строите с̂тве це
ха В-1А. Стройка эта ударная. Придет время, цех 
вступит в строй действующих, и Георгию будет чем 
гордиться. Ведь вместе с нами он участвовал в строи
тельстве опалубок под фундаменты станов, вентиля
ционных камер, вел остекление цеха...

Если что-то непонятно, Георгий не стесняется спро
сить. Такому старательному парню всегда с радостью 
каждый из нас передаст опыт.

Как-то спрашиваю его: не жалеешь, мол, что вы
брал эту специальность? Ведь у нас, плотников, вро
де и профессия не звучная.

— Не в названии дело, — отвечает Георгий,   а в
нужности ее людям, да в любви к ней.

Невольно радуешься, когда такая молодежь идя* 
нам, ветеранам, на смену.

(V. САЛЯХОВ, плотник, рабкор.

СПАРТАКИАДА ФИНИШИРУЕТ В ПЕРВОУРАЛЬСКЕ

УСПЕХОВ ВАМ, ФИГУРИСТЫ!

известного тренера Татьяны Тарасовой. Они в отличной фор 
Мы надеемся, что И М оисеева и А. Миненков займут досг 
ое место среди финалистов. Первоуральским поклонник 

фигурного катания они хорош о известны по соревнованг 
«Олимпийские надеж ды ». Тогда фигуристы заняли первое мес 

Приятно б уд ет  увидеть среди именитых спортсм енов св< 
земляков — первоуральскую спортивную пару Ю лию и Ai 
Ренник (сним ок слева). Мы с  большим удовлетворением в 
приняли их п обеду на зональных соревнованиях в Уфе и ни 
от них удачн ого выступления у себя дома.

Сегодня в Первоуральске праздник. Мы желаем нашим ,г 
тям счастливого льда, успешных выступлений, высоких балл

Ф ого Е. МАЛЮ ТИНА, 
Н. БУЛЫ ГИНА.

п р о е к т  д и р е к т и в
ВДОХНОВЛЯЕТ



КО М М УНИСТЫ  ОБСУЖ ДАЮ Т  
П РО ЕКТ Д И РЕКТИВ ПЛАНЫ ПАРТИ И - ПЛАНЫ НАРОДА

Э Ф Ф Е К Т И В Н О С Т Ь  Э Н Т У З И А З М А
1/ НОГДА слышишь: мы взяли
’ от производства все, чго о'но 

Иижег дать. И люди, «убежден
ные» в этом, опускают руки, пере
стают мыслить творчески, трудят 
ся механически. Не будем закры
вать глаза на то, что такое у нас 
еще встречается.

На Новотрубном заводе подобно
го явления нет. С каждым годом 
увеличивается его вклад в производ
ство общественного продукта. На
27,4 процента выросла за минув
шую пятилетку производительность 
труда, более чем на 40 процентов 
— рентабельность. Рабочие и ин
женерно-технические работники 
внесли 14500 рационализаторских 
предложений, зарегистрировали 35 
изобретений. Более 10 тысяч нов
шеств внедрены в производство — 
вто дало огромный экономический 
эффект. Реконструкция и модерни
зация оборудования ведутся плано
мерно, что снова даст немалый при
рост продукции к намеченной прог
рамме." И если судить с позиции 
равнодушного человека, стремяще
гося к спокойной жизни, — то чего 
еще надо?

Передового рабочего, коммуниста 
отличает от других именно та твор
ческая черта неуспокоенности, ко
торая присуща большинству наших 
тружеников. Она с особой силой 
проявилась на собрании партийного 
актива Новотрубного завода, когда 
коммунисты обсуждали проект Ди
ректив XXIV съезда КПСС по ново
му пятилетнему плану. Радует то, 
что новотрубники не просто одоб
ряют проект Директив, но, приме
ряя к ним свои возможности, вы
ступают перед дирекцией, партко
мом завода с конкретными предло
жениями, осуществление которых 
приблизит достижение -намеченных 
пятилеткой рубежей.

Высокий трудовой подъем царит 
сейчас в цехах. 22 февраля брига-

— На правофланговых равняются 
все, — сказал секретарь партбюро 
восьмого цеха 15. Г. Рубцов. — Обя
зательства в честь предстоящего 
партийного съезда выполняются ус
пешно. Коллектив готовится ко вто-

, рому этапу реконструкции стана-ги
ганта, завершить которую намече
но в 1972 году. Рабочие на собра
ниях, обсуждая проект Директив, 
считают необходимым и возможным 
начать реконструкцию отделки нын
че, а не в будущем году, как запла
нировано. Мы просим рассмотреть 
это предложение.

Слова «просим дирекцию и парт
ком завода рассмотреть наши пред 
ложения» звучной на собрании пар
тийного актива почти в каждом вы
ступлении.

— Инженерно-технические работ
ники нашли возможности на суще 
ствующих мощностях увеличить 
выпуск баллонов средней емкости 
на 30 процентов, — заявил началь
ник второго цеха Б. П. Рябков. — 
Есть у нас и другие предложения, 
которые представлены дирекции за
вода на рассмотрение.

— Считаем необходимым, чтобы 
партком завода более пристально 
занимался делами по реконструкции 
стана «140» № 1, — сказал стар
ший мастер первого цеха В. Г. Те- 
рехин. — Сегодня особо остро мы 
ставим этот вопрос потому, что ви
дим в реконструкции старых станов 
один из путей выполнения главной 
задачи, поставленной проектом Ди
ректив перед промышленностью, — 
повысить объем выпускаемой про
дукции без' ввода в действие новых 
мощностей.

— Не говорить сегодня об у л у ч 
шении качества труб, значит упус
тить из виду очень важную задачу, 
поставленную в проекте Директив, 
— делится своими мыслями началь
ник ОТК завода В . А. Колчин. —

не прокатчиков тоже еще много 
брака. Вынужден констатировать, 
что наши инженеры и техники, ра
ботники лабораторий больше дума
ют об увеличении объема выпуска 
груб, меньше — о повышении каче
ства. Это неправильно. Думаю, парт
кому следует изучить причины, ве
дущие к появлению брака, и наме
тить конкретные мероприятия по 
ликвидации этого серьезного недо
статка в нашей работе.

Обсуждение проекта Директив 
XXIV съезда КПСС вызвало среди 
трудящихвя новую волну творческой 
активности. ' Рабочие пересматрива
ют принятые в честь съезда обяза
тельства. Они принимают наметки 
партии как свои собственные, они 
ищут и находят пути повышения 
эффективности общественного про
изводства за счет резкого увеличе
ния производительности труда. Тех
нический прогресс — вот централь
ная магистраль, по которой выйдет 
коллектив на намеченные в проек
те Директив рубежи. Это и запи
сали коммунисты в принятом на 
собрании партийного актива реше
нии.

М. ЛАРЬЯНОВСКАЯ. 
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НЕ УП УСКА Я
МЕЛОЧЕЙ

да мастера коммуниста Г . А. Дег- Мы получаем и принимаем немало 
тярева на стане «30-102» установи- рекламаций. 80 процентов можем 
ла новый рекорд проката труб на отнести за счет низкого качества 
горячий час, выдав за смену 3082 металла. Но ведь ответственность за 
трубы. это с нас не снимается! Да и по ви-
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Д ень секретаря партбю ро первого цеха Н овотрубн ого завода  Павла Григорье
вича Ефремова начинается обы чно с  ознакомления с  итогами работы  цеха за  ми
нувшие сутки . Партийному руководителю  ср азу  -видно, как идет выполнение плана, 
предсъ ездовски х обязательств, на какие дела обратить  внимание.

Сейчас у секретаря партбю ро особен н о м ного дел : надо организовать гл убокое 
изучение и обсуж ден и е  проекта Директив XXIV  съ езда  КПСС, учесть все за м еча 
ния и предлож ения труж еников. Привлечь к разъяснительной р а боте  пропагандистов, 
политинф орм аторов. агитаторов. Уже начались рабочие собрания по о б су ж 
дению  проекта Директив, П. Г. Ефремова в кабинете м ож но застать тол ько с 
утра. Все время он на участках, там, где реш ается успех выполнения об я за 
тельств в честь XXIV  съезда КП СС,

Ф ото А. К АД О Ч И ГО В А .

КО Г Д А  предоставили 
слово шестому высту

пающему,’ из зала поступи
ло предложение прекратить 
прения. Председательствую
щий сообщил, что записа
лось 11 человек. И тогда 
коммунисты, понимая важ
ность обсуждаемого вопро
са, решили дать возмож
ность выступить всем.

Проект Директив XXIV 
съезда КПСС по новому пя
тилетнему плану не может 
не волновать. На Старотруб
ном заводе к 1975 году 
объем реализуемой про
дукции должен увеличить
ся на 47,3 процента, почти 
на столько к е  —  вырасти 
производительность труда. 
И хотя программа восьмой 
пятилетки коллективом вы
полнена успешно, коммуни
сты говорили о неиспользо
ванных резервах, о путях 
повышения эффективности 
производства.

Начальник труболитейного 
а И. Т. Послухаев сказал, 

что литейщиков волнует 
возможность реконструкции 
цеха для  более высокой его 
производительности и улуч
шения условий труда. На 
первых порах надо хотя бы 
заменить устаревший спо
соб литья на более совре
менный. Это значительно 
уменьшит брак. Затем, в по
следние годы мало направ
ляю т дипломированных спе
циалистов. Сейчас в цехе 
всего лишь пять квалифици
рованных инженерно-техни
ческих работников.

Старший кольцевой тру
боволочильного цеха Ю . П. 
Топорков одобрил проект 
Директив, сказал, что 
бригада пересмотрела обя
зательства и решила пере
выполнять нормы выработ
ки на 10 процентов. В новой 
пятилетке цеху предстоит 
увеличить объем производ
ства на 30 тысяч тонн труб 
в год. Если нынче будет за
действован 30-тонный воло
чильный стан, то цифру эту 
можно перекрыть иа 10 
тысяч тонн.

Председатель заводской 
группы народного контроля

Л. К.. Бурбулис говорил о 
внутренних резервах. В про
шлом году народные конт
ролеры провели 42 рейда 
по экономии и бережливо
сти. Более 600 предложений 
внесено, половина из них 
внедрена в производство и 
дала немалый экономичес-^ 
кий эффект.

Секретарь партбюро тру
боэлектросварочного цеха 
И. А . Татауров посвятил 
свое выступление задачам 
партийных организаций. Я 
считаю, —  сказал он, — , 
»)адо усилить политическую 
и воспитательную работу. 
Взять хотя бы экономичес- 

• кое образование кадров. ■ 
Можно ли хозяйствовать 
рачительно, грамотно, не 
зная экономики производст
ва? Разъясняя, проект Д и 
ректив, агитаторы, полит
информаторы, мастера по
казывают зависимость об
щих успехов от вклада каж
дого труженика. И как ре
зультат, сварщики, обслужи
вающие первый, второй и 
пятый станы, приняли новые 
обязательства —  повысить 
производительность труда 
на пять процентов, дать 85 
тысяч метров труб сверх 
плана к открытию съезда.

В каждом выступлении 
звучала забота о том, ка* 
лучше претворить в жизнь 
планы, намечаемые парти
ей. Коммунистов волну©* 
все: вопросы научной орга
низации труда м культура 
производства, применение 
электронно -  вычислитель
ной техники и укрепление 
трудовой дисциплины, улуч
шение бытовых условий тр у
дящихся и повышение роли 
наглядной агитации в про
изводственной жизни кол
лектива. Они потребовали 
от парткома более опера
тивного и действенного 
вмешательства в решение 
вопросов, связанных с раз
витием производства, повы
шением его эффективнос
ти.

А . РЕКОВА» 
приемщик труб, 

нештатный 
корреспондент.

ВСЕ ЗАВИСИТ ОТ НАС
ВО С Ь М А Я  пятилетка стала д ля  динасового завода 

значительным и качественно новым этапом разви
тия производства. Готовясь к переходу, а затем и ра

ботая в условиях новой системы планирования и эко
номического стимулирования, коллектив предприятия 
дал за пятилетку сверх плана более 30 тысяч тонн ди 
насовых изделий и 53 тысячи тонн кварцита. Прирост 
реализации товарной продукции в сравнении с 1965 го
дом составил 13,3 процента против планируемых 7,2 
процента. Производительность труда выросла на 18,3 
процента против 15 процентов по плану.

Особенность этих лет выразилась и в том, что наряду 
с ростом эффективности производства основным стало 
освоение более сложного ассортимента динасовых из
делий, имеющих повышенный спрос в народном хозяй
стве.

За пятилетку на заводе построены: дробильно
сортировочная фабрика на руднике; две современные 
туннельные печи взамен устаревших газокамерных; 
осуществлен перевод основных агрегатов на природный 
газ, внедрен пакетный способ складирования и отгруз
ки готовой продукции, установлено четыре коленоры
чажных пресса для изготовления фасонных изделий... 
И как результат хозяйственной деятельности предприя
тия —  целый комплекс культурно-бытовых мероприя
тий. В том числе санаторий-профилакторий «Лесная 
сказка», бытовые комбинаты на руднике, в цехе под
собных предприятий, энергоцехе, цехе №  1, здрав
пункт с фйзкабинетом, водолечебницей и зубным ка
бинетом, улучшение условий труда в целом на пред
приятии.

Еще более напряженные планы —  на предстоящее 
пятилетие. Планируется увеличить объем реализации

продукции в 1975 году 
по сравнению с 1970 го
дом на 22,8 процента. 
Основное направление 
пятилетки на заводе —

огне-ускорение темпов роста по выпуску новых видов 
упоров.

Важнейшая задача дальнейшая механизация съема 
изделий массового ассортимента, полная замена Уста
ревших смесительных бегунов на более производитель
ные, внедрение специальных марок сталей для увели
чения срока службы прессовых форм, дальнейшая мо
дернизация револьверных прессов, отгрузка потребите
лю всей продукции в пакетах.

Предусматривается построить туннельную печь в це
хе №  2 мощностью в 50 тысяч тонн, цех динасобетон
ных блоков, порошков огнеупорных смесей производи
тельностью в 40 тысяч тонн в год, цех теплоизоляцион
ных вкладышей для изложниц мартеновского производ
ства мощностью 80 тысяч тонн в год. Повысить произ
водительность труда на заводе на 20 процентов, уве
личить объем прибыли на 6,8 процента.

Отдавая должное большой, многоплановой деятель
ности рабочих, инженеров, дирекции завода, нельзя не 
отметить целый ряд неиспользованных возможностей, 
в реальности которых на заводе отдают себе полный 
отчет.

Вот почему на открытом партийном собрании дина
сового завода при обсуждении проекта Директив XXIV 
съезда КПСС, коммунисты, определяя перспективы 
развития предприятия на следующую пятилетку, само
критично подошли к оценке своих достижений, воз
можностей и высказали много замечаний и предложе
ний.

Главное —  медленные темпы наращивания мощ
ностей, которые можно объяснить, но не оправдать 
освоением новых видов продукции. Причины в том, 
что на предприятии недостаточен рост производитель
ности труда. Он почти на 2 процента ниже, чем в це
лом по предприятиям главка. Причем, темпы роста 
производительности труда на заводе были ниже тем
пов роста заработной платы. И не удивительно, 15— 20 
процентов номинального времени составляют простои 
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оборудования. За пять лет зафиксировано 292 тысячи 
человеко-часов простоев в связи с плохой работой 
оборудования, отсутствия вагонеток, вагонов, плохого 
снабжения запасными частями. Это значит, 30 человек 
ежесменно в течение 5 лет не используются на своих 
рабочих местах. ,

Большие потери несет предприятие от брака, про
цент которого по сравнению )е 1965 годом даже увели
чился. Причем, брак этот, как показывает анализ, h 
большинстве случаев допускается на рабочем месте и 
является следствием нехозяйского, равнодушного 
отношения к делу. Ежегодно от прогулов предприятие 
теряет 1000 тонн продукции.

Продолжая начатый в докладе разговор об изыска
нии резервов производства, начальник производствен
но-технического отдела М . И. Костомаров высказал не
сколько заслуживающих внимания мыслей. Он поста
вил вопрос о необходимости более рационального ис
пользования сырьевой базы —  кварцита горы Карауль
ной —  только для производства динасовых изделий. В 
противном случае завод быстро исчерпает сырьевые 
ресурсы. Далее он указал на необходимость приложить 
максимум усилий для ввода в эксплуатацию цеха ди 
насобетонных блоков в 1972 году.

Начальник первого цеха Е. М . Гришпун, внеря ряд 
предложений, от имени коллектива цеха зачитал социа
листические обязательства, которые взяты как ответ на 
проект Директив XXIV съезда партии.

Электрослесарь цеха КИП и автоматики А. Г. Куркин 
правильно поднял вопрос о наиболее полной отдаче в 
работе инженерно-технических работников завода.

—  Все, что мы намечаем на пятилетку, —  сказал 
секретарь партбюро завода А . М . Николаев, —  выпол
нять нашим людям. И очень важно, чтобы каждый по- 
хозяйски отнесся к своему делу, чтобы видел не толь
ко то, что дает лично нам пятилетка, но и то, что да 
дим ей мы. А  для этого коммунисты должны быть по
всюду с людьми, должны ответить на все их вопросы, 
внимательно относиться к предложениям и замечаниям.
Мы должны постоянно показывать, что все блага, кото
рые получает человек, а у нае он получает их немало, 
это результат его труда.

В. ХАНОВ.
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©  НАВСТРЕЧУ
МЕЖДУНАРОДНОМУ Ж ЕНСКОМ У ДНЮ

ЭТО И ЕСТЬ 
ГЛАВНОЕ

—  Для меня главное, чтобы дети получили прочные 
знания, выбрали правильную дорогу в жизни, стали 
достойными гражданами нашей Родины...

Если бы я не знап трудового пути Евгении Васильев
ны Никоненко, эти слова в ее устах могли показаться 
высокопарными. Но человек, о котором хочу расска
зать, имеет право на столь высокий слог.

...Более 30 лет назад шустрая лошаденка тащила с 
вокзала подводу, где рядом с возницей ежилась под 
осенним дождем девушка. Она несколько дней назад 
получила диплом в Свердловском педучилищу и робко 
разглядывала незнакомый город, где ей предстояло 
учительствовать в начальной школе.
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Три года занималась Евгения Васильевна е малыша
ми в бывшей школе N2 2 (сейчас в этом здании раз
мещается школа № 34), а в 1942 году Никоненко выз
вали в гороно и сказали:

—  Перебирайтесь в школу №1 1 .  В вашем здании 
откроем детский пансионат для эвакуированных ленин
градских детей. .

Так в классах рядом с партами появились койки. Ев
гения Васильевна вместе с другими женщинами на ру
ках переносила- измученных дальней дорогой малышей 
из машины в здание. Пока не закончилась война, Пер
воуральск был для юных ленинградцев родным домом. 
После 1945 года Никоненко долго получала из Ленин
града благодарные письма, написанные детским почер
ком.

А  годы шли. В трудовой книжке педагога уже не хва
тало места для записи благодарностей и поощрений. 
Медали «За доблестный труд в Великой Отечественной 
войне 1941 т -1 945 гг.», «За трудовое отличие», значок 
«Отличник народного просвещения»— награды, которы
ми дорожишь вдвойне, ибо за ними многолетний кро
потливый труд по воспитанию нового человека.

Евгения Васильевна вот уже несколько лет работает
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Женщины Чехословакии активные строители социа
лизма. Они составляют около 50 процентов всех тру
жеников народного хозяйства ЧССР, участвуют в куль
турной и общественной жизни страны.

На снимке: одна из лучших электромонтажниц заво
да «Ш кода» имени В. И. Ленина в Пльзене Либуше 
Сладкусова.

Фото В. СО БОЛЕВА. Фотохроника ТАСС.

ДЕЛОВОЙ МИР ИТАЛИИ
СМОТРИТ НА восток

МЕДИ БУДЕТ 
БОЛЬШЕ

ВАРШАВА. (Корр. 
АПН). Польская медь. 
Она необходима быстро 
растущей промышленно
сти республики. Она ■—  
одна из важных статей 
экспорта. Как увеличить 
производство этого ме
талла! С таким вопросом 
партия обратилась к ра
бочим. И вот обобщены 
предложения коллекти
вов целого ряда медных 
рудников, медеплавиль
ный и медеобрабатываю- 
щих предприятий.

В Любинском доме 
культуры собрались на 
общий митинг рабочие 
из Легницы, Любина, 
Попьковиц —  городов, 
расположенных в основ
ном в районе добычи 
польской меди. Горняки 
рудника «Лю бин» и 
«Польковице» объяви
ли о своем решении до
быть сверх плана 50 ты
сяч тонн руды. Кроме 
того, они обязались сде
лать все необходимое, 

чтобы вывести рудники на 
полную мощность рань
ше намеченных сроков. 
Строители дали слово 
ускорить сооружение ко
пра на новом руднике в 
поселке Рудный, смонти
ровать раньше срока 
подъемные устройства и 
сдать комплекс в эксплу
атацию к 1 июля. Ме
таллурги завода «Легни- 
ца» произведут сверх 
плана 300 тонн электро
литной меди.

Новый советский пяти- 
иетний план изучается в 
деловых кругах Италии, 
как документ, имеющий 
большое международ
ное значение. Характер
ное заявление сделала 
недавно проправительст
венная газета «М ессад- 
жеро». Вот что она пи
сала о проекте Дирек
тив XXIV съезда КПСС: 

«Открываются исклю
чительно интересные 
перспективы для всех 
стран Западной Европы 
в тот момент, когда меж
дународный рынок вы
глядит насыщенным».

В плановом поступа
тельно* развитии совет
ской экономики дело
вые круги Италии видят 
надежную гарантию для 
расширения долгосроч
ных экономических свя
зей с Советским Сою
зом. Новая пятилетка, в 
частности, стала стиму
лом, побуждающим ита
льянских экспортеров и 
импортеров активизиро
вать свое участие в меж
дународных выставках и 
ярмарках в СССР. В 
феврале Москву посети
ла представительная эко
номическая делегация во 
главе с сенатором Э до - 
ардо Кателлани. Одна из 
целей этой поездки —  
подготовка к участию 
Италии в Московской вы
ставке торгового обору
дования «Инторгмаш-71», 

В печати Италии час
то появляются новые 
сообщения о контрактах, 
заключенных с советски
ми внешнетор г о в ы м и 
организациями. Недавно 
«Гло бо» информировала 
о том, что миланская

'компания «Телетра» до
говорилась о поставке в 
СССР специального теле
фонного оборудования 
для дальних связей, ко
торое будет применять
ся на газопроводах.

Некоторые показатели 
проекта Директив осо
бенно интересуют про
мышленные и финансо
вые круги Италии. ?то 
рост добычи советского 
газа, который в недале
ком будущем станет од
ной из существенных ста
тей энергетического ба
ланса страны. Это рост 
производства нефти; не
давнее совещание в Те
геране нанесло серьез
ный удар по междуна
родным нефтяным мрно- 
полиям, которые, бес
спорно, попытаются оты
граться и на таком круп
ном потребителе нефти, 
как Италия.

В последние годы эко
номические связи меж
ду СССР и Италией раз
виваются успешно. Гори
зонты, открывающиеся в 
СССР на ближайшее пя
тилетие, предвещают и 
гарантируют возмож
ность дальнейшего рас
ширения этого взаимовы
годного обмена.

В. АРДАТОВСКИЙ.
Рим.

НОВЫЕ 
МОДЕЛИ 
«БАЛКАНКАРА»

СО Ф И Я. (АПН —  «С о- 
фия-пресс»). Научно-ис
следовательский и лро- 
ектно -  конструкторский 
институт электро- и мо- 
токаростроения в Софии 
разработал ряд новых 
перспективных моделей 
этих транспортных ма
шин. На одном из пред
приятий уже осваивается 
электрокар-лифт. Идет 
подготовка к производ
ству мотокаров грузо
подъемностью 3,2 тонны, 
которыми будут оснаща
ться суда болгарского 
торгового флота. Они 
значительно облегчат по- 
грузочно -  разгрузочные 
работы в трюмах. Для 
мотокара конструкторы 
использовали двигатель 
от автомобиля «Волга».

Намечена также ор
ганизация производства 
электрокаров -  контейне
ровозов грузоподъемно
стью 5 тонн, а также пе
редвижного крана ЕК-353 
для службы автосервиса.

С МАРКОЙ 
«ПЛИВЫ»
БЕЛГРАД. (Корр. 

АПН). Продукция за
гребского фармацевти
ческого завода «Плива» 
теперь известна далеко 
за пределами Югосла
вии. Основные ее потре
бители — Советский Со
юз, США, Швейцария, 
ФРГ, Великобритания. 
В СССР поставляются 
главным образом раз
личные антибиотики, 
сульфамиды и витами
ны.

Как сообщил журна
листам представитель 
дирекции «Пливы», в 
нынешнем году пред- 
приятие изготовит , ле
карств и препаратов для 
зарубежных заказчиков 
на 16 миллионов долла
ров, то есть на 2 мил
лиона больше, чем в 
минувшем году.

В Англии не прекращаются классовые бои. Пятую 
неделю бастуют почтовики, требуют изменения систе
мы выплаты стипендий английские студенты, высту
пают в защиту своих прав и повышения зарплаты ра
бочие сталелитейной промышленности Южного Уэль
са. 1

На снимке: рабочие сталелитейной промышленно
сти Южного Уэльса пикетируют здание ассоциации 
работодателей сталелитейной промышленности в Лон
доне.

Снимок из английской газеты «Морнинг стар*.
Фотохроника ТАСС.

без неуспевающих. Почему? Однозначно не ответишь. 
Наверное, в первую очередь потому, что Никоненко 
требовательна к себе, а потом уж к детрм. Как только 
четвертые классы были переведены на обучение по но
вым программам, несмотря на опыт, учитель прошел 
переподготовку.

—  Без этого страшновато было начинать.
За этими словами, конечно, не робость перед новой 

программой, а та же требовательность к себе. Ибо Ев
гения Васильевна ряд лет возглавляла городскую сек
цию преподавателей начальных классов, да и сейчас в 
своей школе —  первый советчик менее опытных кол
лег.

Индивидуальные занятия —  второй козырь Никонен
ко. У  ученика второго класса Г. Хайдарова не лади
лось с арифметикой и русским языком. Требовались 
дополнительные занятия. Мальчик такую помощь по
лучил. Успеваемость повысилась.

Учитель дает людям путевку в жизнь. И лучшая на
града ему —  выпускники, ставшие настоящими людь-

А. ГРЯЗНЫХ, 
преподаватель.

Идет смотр 
школьных агитбригад

с л о в о
ВОСПИТЫВАЕТ
Цветовые контрасты ко

стюмов как бы подчеркива
ли серьезность происходя
щего. На сцене группа юно
шей и девушек со щитами 
ребусами в руках затеяла 
игру, приглашая для уча
стия в ней зрителей. Что 
значат цифры на щитах? 
98,1. Это процент успевае
мости. За пять минут в на
глядной и предельно до
ступной форме школьники 
рассказали о себе. О том, 
что более трети комсомоль
цев учатся только на «хо
рошо» и «отлично». Что со
брано 38 тонн металлоло
ма, прополото 20 га ово
щей в совхозе «Криулин- 
ский», открыты превосход
ные учебные кабинеты, на
конец, пионерская дружи
на отмечена в юбилейном 
ленинском году вымпелом 
ЦК ВЛКСМ.

Но вот на сцене появля
ется «ракета времени», бу
тафорская, конечно. Она 
берет в будущее. Кого 
взять? В билете отказано 
(поименно) двоечникам, 
тем, кто состоит на учете 
в детской комнате мили
ции. В игру вступает «ки
бернетический воспита
тель». Он остроумно вну
шает одному «рационалис
ту» любовь к литературе, 
«длинноволосому проповед
нику» помогает освободить
ся от лохматой шевелюры.

Фантазия и реальность 
причудливо переплелись в 
программе, подготовленной 
комсомольцами школы 
№ 10. Они вместе с това
рищами еще из восьми 
школ пришли на первый 
городской смотр ученичес
ких агитбригад. Сцена клу
ба Старотрубного завода 
хотя и знакома с этим ис
крометным жанром, но и 
для нее в этот день многое 
было в новинку.

А  какой неподдельной 
патетики был исполнен 
литмонтаж школы № 22 
под девизом «Солнце сво
боды, повсюду свети!» 
Учащ иеся не просто выра
зили гневное возмущение 
преступлениями таких, как 
лейтенант американских 
войск во Вьетнаме Колли, 
палач Сонгми. Они за счет 
сбора металлолома и маку
латуры перечислили в 
фонд борющегося братско
го народа крупную сумму 
денег.

Агитбригада школы 
№ 32 начала свое выступ
ление со слов благодарно
сти шефам. СУ № 4 по
строило мастерские, ново
трубники помогли оборудо
вать.

«Работа в степени роман
тики —  вот что такое ком
мунизм* —  утверждают 
члены поэтической студии 
школы № 21. О будущей 
профессии думы старше
классников. Они ищут до
рогу не вслепую. Перед 
глазами пример старшин.

лично знакомых по ветре- 
чам в классе и 'на произ
водстве.

Наверно, нет такой об
ласти школьной жизни, 
которой н,е нашлось бы 
места в программах агит
бригад. Жанр этот, как из
вестно, синтетический по 
средствам выражения. Вы
играли те агитационно-ху
дожественные группы, ко
торые, кроме декламации, 
использовали танец, час
тушку, лаконичные, но вы
разительные жанровые 
сценки.

Повторяю, этот смотр — 
первый. Он не обошелся 
без издержек. Большинст
во композиций создано по 
одному рецепту: эго, —
хорошо, а это — плохо. 
Рецепт вроде бы оправдан 
назначением агитбригад: 
пропагандировать все луч
шее и бичевать недостатки. 
Но сценическое воплоще
ние этой двуединой зада
чи, думается, должно быть 
более оригинальным.

Многие пренебрегли рек
визитом. Маловато декора
ций, только три коллекти
ва пришли на смотр в спе
циальной форме и с эмбле
мами. А как выигрышно 
отличались от других! Ви
димо, можно было и ос
тальным подчеркнуть свою 
индивидуальность. Хотя бы 
формой из недорогого ма
териала.

Оставили досадное впе
чатление еще два обстоя
тельства. Смотр прошел не 
на лучшем организацион
ном уровне. Затягивались 
антракты. Некоторые шко
лы опоздали. И что самое 
грустное: юные артисты
выступали перед полупус
тым залом. Разве нельзя 
было организаторам смот
ра —  гороно и горкому 
комсомола —  пригласить 
учащ ихся, родителей, ше
фов, наконец?

Еще один урок смотра. 
Ярче получились те вы
ступления, подготовить ко
торые помогли опытные 
художественные руководи
тели. Надежда Андреевна 
Матизен, Сергей Анектович 
Старцев и другие. Видимо, 
к помощи клубных работ
ников надо прибегать сме
лее.

Дебют ученических агит
бригад убеждает, что та
кая форма художественно
го  творчества необходима. 
Она воспитывает добрым 
примером, учит быть не
примиримым к нарушени
ям законов школьной жиз
ни. Н ужно, чтобы как 
мож но больше учащихся 
просмотрело импровизиро
ванные спектакли.

Е. БЕРЕГОВОЙ. I
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ГОСТЕПРИИМНЫЕ ОГНИ «СВЕТОФ ОРА»
Коллектив отдела техни

ческого снабжения Ново
трубного завода побывал 
на базе отдыха «Светоф ор». 
Впечатлений столько, что 
нельзя не рассказать. Подъ
езжали к месту уже затем
но. Вдруг по обеим сторо
нам дороги на снегу вспых
нули огни, гостеприимно ос
вещая путь. Встретил нас 
директор Николай Ф илип
пович Сыщиков и вручил 
ключи от двухместных ком
нат. Мы не переставали 
удивляться сказочной кра
соте лесного дворца. Уж и
нали в уютной комнате. 
Мягкий свет заливал дере
венскую избу, по сторонам 
керосиновые лампы. После 
ужина каждый нашел себе 
занятие по душе. Кто тан

цевал, кто испробовал жар 
финской бани, любители 
быстрой езды катались с 
горы на санках. Живопис
ная картина завораживала: 
серебристый иней украсил 
зеленые лапы стройных со
сен, в стороне словно выш
ла из леса красавица-елка 
в разноцветье огней.

Утром, бодрые, веселые, 
катались на лыжах и сан
ках, а после обеда собра

лись у камина. Потрески
вали дрова, плясали сине
ватые язычки пламени, мы 
негромко пели любимые 
песни, слушали стихи.

Заряд бодрости и здоро
вья получен хороший. Д о 
мой возвращались доволь
ные, в отличном настрое
нии.

Л. П О РТНОВА, 
нештатный , 

корреспондент.

ПРОШЕЛ
ФЕВРАЛЬ
СПОРТИВНЫЙ

В этом году зимняя 
спартакиада на Ново
трубном заводе прово
дится в 15-й раз. Учиты
вая популярность зимних 
видов спорта, состязания 
по лыжам и конькам ре
шено провести в три ту
ра. Это дает возмож
ность привлечь к учас
тию в спартакиаде боль
шое число спортсменов, 
выявить среди них раз
рядников, наконец, бо
лее точно и объективно 
определить победителей.

Спартакиада проводит
ся в два этапа. Вначале 
соревнования проходят в 
цехах, затем —  завод
ской финал, где низовые 
коллективы разбиты на 
три группы.. В програм
ме хоккей с мячом, бас
кетбол, лыжи, коньки, 
шахматы...

Четкая организация —  
приметная черта нынеш
них состязаний. Большую 
помощь оказывают об
щественники: председа
тель федерации ■ лыжно
го спорта рабочий цеха 
№ 15 Николай Бутаков, 
федерации хоккея с мя
чом —  электрик цеха 
N° 2 Леонид Махнев, фе
дерации баскетбола —  
Валерий Данильченко. В 
этом году не было ни 
единого срыва соревно
ваний.

Как же сейчас выгля
дит турнирная таблица?
В первой группе лиди
рует коллектив комму
нистического труда цеха 
№ 7 (председатель со
вета Д С О  мастер, спор
та СССР АД. Галактионов), 
во второй —  коллектив 
цеха № 20 (председа
тель совета Д С О  В. Да
нильченко), по третьей 
—  заводоуправления
(председатель совета 
Д С О  В. Ганцев).

Заканчивают . борьбу 
хоккеисты, волейболис
ты, шахматисты, конько
бежцы, лыжники. Спарта
киада уже собрала око
ло пяти тысяч участни
ков. Финиш ее намечен 
на 15 марта. Характерно, 
что даже в морозные 
дни лыжники смело вы
ходили на лыжню и по- . 
называли отличные ре
зультаты. В нынешней 
спартакиаде обновлено 
много заводских и го
родских рекордов.

Е. ВОРОБЬЕВ.

СВИДАНИЕ 
С КОМПЬЮТЕРОМ

Десятиклассники школы № 35 были 
недавно гостями новотрубников. Экс
курсия на вычислительный 'центр и в 
центральную лабораторию заставила 
серьезно подумать о выборе профессии. 
Большое впечатление произвела маши
на, которая решала 'сложнейшие зада
чи за несколько секунд. Сотрудники 
охотно рассказывали о своей специаль
ности, познакомили с лабораториями.

Несколько месяцев осталось у нас 
до выпускных экзаменов. Не исключе
но, что некоторые придут на Новотруб
ный завод.

О. ТИМОФЕЕВА,
И. ГАВРИЛЕНКО, 

юнкоры школы № 35.

«В О Л  Г  А»
ИА ДОРОГАХ ПРИБАЛТИКИ
Спортсмены-автомобилисты автотран

спортного предприятия не однажды уча
ствовали в спортивных гонках и авто
ралли. В областных соревнованиях эки
паж в составе Александра Кузьмича 
Сыщенко, начальника автоколонны, и 
Гория Андреевича Абросимова, шофера 
т$кси, на автомобиле «Волга» в команд
ном зачете стал чемпионом. На первен
стве Российской Федерации был вто
рым.

Недавно опытные водители приняли 
участие во всесоюзных соревнованиях в 
Риге. Получено сообщение, что перво
уральцы в составе сборной области За
няли седьмое место.

В. ВОРОБЬЕВ, 
секретарь партбюро автопредприятия.

ТРУЖЕНИК — ПЕРВЫЙ ГОСТЬ
Отдыхая с 26 января по 6 февраля в Коуровском доме отдыха, мы постоянно 

чувствовали заботу о нас. Уют, отличное питание, прогулки на свежем воздухе — 
все это способствовало активному отдыху. Вернулись окрепшие, с хорошим наст
роением. А. СТУЛИН, В. БУЙЛОВ, В. СТАХОВ, 

работники Новотрубного завода.
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* ЭТО
ИНТЕРЕСНО

ГОРОДОК  
■ НА Д Н Е

Необычный эксперимент с о 
бираю тся  осущ ествить итальян
ские ученые, занимаю щ иеся 
подводными изысканиями. Сов
сем  недавно группа инженеров 
и врачей специальной водолаз
ной ш колы «М арко Поло» за 
вершила работу над проектом 
первого в мире подводного на
учного городка

П одводный гор сд ок  пред
полагается создатх» на дне озе 
ра /Б раччан о, нахочящ егося в 
42 километрах к северо-западу 
от Рима. Это озеро представля
ет собой  древний вулканический 
кратер глубиной 160 метров и 
обш ей площ адью  57,5 квадрат
ных километра.

Осущ ествление проекта нач
нется в мае этого  года. Внача
ле буд ет построен подводный 
туннель, который протянется до 
середины озера на глубину б о 

лее 150 метров. После этого  на 
дне буд ут  сооруж ены  две науч
ные лаборатории и бы товы е по
мещения для акванавтов. И ссле
дователи см огут находиться в 
них в течение продолж ительно
го времени.

С ообщ ен ие м еж ду л абор ато
риями и бы товы м и помещения
ми предполагается поддерж и
вать с пом ощ ью  миниатюрной 
подводной лодки.

В. Ш ИШ ЛО, 
(ТАСС).

ДЕЛЬФИНЫ,
ПОМОГАЮ Т

РЫБАКАМ
Члены небольш ого племени 

нмарганов, обитаю щ его на А т
лантическом побереж ье М аври
тании, издавна занимаются ры 
бол овством . В теплых водах 
прогретого лучами тропическо
го солнца Тим ирисского залива 
они «ловяг мулет. И в этом  у 
них установилось необыкновен
ное на первый взгляд сотр уд 
ничество с  дельфинами. Когда 
ры баки на лодках обн аруж и ва
ю т неподалеку от берега кося

ки мулет, они начинают бить 
палками по воде. Привлечен
ные ш умом дельфины плывут к 
берегу , загоняя таким образом  
ры бу в расставленные забл аго
временно сети. Взаимное с о 
трудничество вполне устраива
ет как ры баков, так и дельфи
нов, которые лакомятся рыбой 
по соседству  с сетями.

За друж ественны м сосущ е
ствованием людей и дельфинов 
в течение месяца * наблюдала 
группа аквалангистов под руко
водством  __ из&естного ф ранцуз
ск ого  океанолога Ива К усто 
И сследователям удалось узнать 
м ного нового и интересного о 
поведении дельфинов. Было ус
тановлено, например, что дель
фины, пом огаю щ ие ры бакам- 
имарганам, принадлежат к м а
ло известном у до сих пор ви
ду.

Сейчас исследовательская
группа Ива К усто уже покину
ла м авританское побереж ье и 
находится на пути к Канарским 
островам . Она займется там 
изучением другой разновидно
сти дельфинов.

Ю . БУКСИН, 
корреспондент ТАСС.

Н А  СУД ОБЩЕСТВЕННОСТИ
Каждый год тысячи пер

воуральцев справляют но
воселье в благоустроенных 
домах, растущих на месте 
бывших окраин. Вселяясь 
в новые квартиры, люди 
стараются не только кра
сиво обставить свое жилье, 
но и стремятся по-новому 
организовать свой быт.

К сожалению, гак посту
пают далеко не все. Кое- 
кто и в новых квартирах 
не может избавиться от 
своих старых привычек. 
Такие новоселы быстро 
приводят в неприглядный 
вид жилые помещения, а 
своим поведением в быту 
доставляют массу неприят
ностей соседям. Вот поэто
му товарищеским судам 
при домоуправлениях не
редко еше приходится за
ниматься разбором недо
стойного поведения того 
или иного жильца, а иног

да и целых семей.
Недавно по жалобе жи

телей дома М°. 17 по ули
це Герцена товарищеский 
суд при домоуправлении 
№ 5 Новотрубного завода 
вынужден был рассматри
вать дело о поведении в 
быту супругов Жолтиковых, 
жителя одной из квартир 
Г. Шайбакова и граждан
ки В. К. Борисевич. Все 
четверо уже не первый раз 
предстают перед судом об
щественности. Их поведе
ние обсуждалось на собра
нии жильцов дома, с ними 
беседовали работники до
моуправления, члены то
варищеского суда. Но вы 
водов для себя они не еде 
лали.

Их квартиры по-прежне
му содержатся в антисани
тарном состоянии. В этих 
семьях постоянно устраи
ваются попойки, сопровож

даемые шумными сканда
лами, даже драками. На 
неоднократные беседы, пре
дупреждения эти жильцы 
не реагировали, хотя им 
говорили, что нарушение 
правил общежития никому 
не будет прощено.

Учитывая все это, това
рищеский суд вынес реше
ние: «Ходатайствовать пе
ред городским народным 
судом о выселении указан
ных лиц из занимаемых 
ими квартир». Думается, 
что это должно предосте
речь всех тех, кто не хочет 
соблюдать правил социали
стического общежития, на
рушает общественный по
рядок и своим отношением 
к жилью наносит ущерб 
государственной собственно
сти.

М. ХОМЕНОК, 
председатель 

товарищеского суда.

ЗДЕСЬ ВСЕГДА  
П Р А З Д Н И К

Кому ре приходилось обращаться к услугам мага* 
вина «Подарки»! Здесь вам подберут подарок на лю
бой вкус. В большом выборе оригинальные сувени
ры, парфюмерия, галстуки. Недавно магазин справил 
новоселье: из тесного помещения переехал в более 
просторное по проспекту Ильича, 22. Товары удобно 
расположены на открытьрс стеллажах н в витринах. 
Выбрать и оформить покупку помогут (слева направо) 
Лидия Некрасова, Любовь Протонина, Людмила Ов
чинникова. Сейчас девушки заняты подготовкой по
дарков к 8 Марта.

У Фото Д. КИРЕЕВА.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фнлыр 
«Завещание турецкого аги». СеансЬк 9, 11, 1, 3, 5, 
7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Заколдованный кафтан». Сеансы: 11, 1, 5, 7, 9 ча
сов вечера. Длр детей «Золотые часы». Сеансы: 9, 8 
часа дня. ,

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК». (Динас). Широко
экранный фильм «Пан Володыевский» (2 серии). Се
ансы: 12, 6, 9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Подозреваем 
ся доктор Рот». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. веч.

В НИМ АНИЮ  П О КУ П А ТЕ Л Е Й !

С 1 по 8 марта в магазине «Малы ш» прово
дится выставка-продажа резиновой надувной и г
руш ки.

* * *
Со 2 по 8  марта в магазинах № 3  «Ю билей

ный, N° 8 «Промтовары» (на площади Старотруб
ного завода), № 2 3  «Галантерея» (улица В ату
тина, 8 -а ) проводится неделя продажи головных 
платков.

СЕВЕРСКИЙ ЛЕСПРОМХОЗ отпускает на вы
воз отходы от лесопиления по сниженным це
нам в течение марта текущего года.

ОРС К О УР О В СК О ГО  ЛЕС П Р О М Х О З А  
ПРИГЛАШ АЕТ НА П О С ТО Я Н Н У Ю  РАБОТУ 

зав. продовольственной базой, зав. промтоварной 
базой, зав. столовой, кондитеров V — VI разряда, 
продавцов продтоваров, шоферов, грузчиков.

За справками обращаться к уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
тел. 2-35-11.

Выносим благодарн ость коллективам горпищ еторга, 
столовой  № 23 и администрации цеха № 7 НТЗ, при
нявшим участие , в похоронах нашей матери, сестры , 
бабуш ки Зуевой Татьяны М атвеевны.

Семья и родственники покойной.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
ТЕ.ЛЕФОНЫ: редактор —, 

2-15-72, зам. редактора —»
2-52-05, ответственны й се к 
ретарь — 2-14-94, отдел  пар
тийной жизни — 2-52-83, эк о  
номический отдел  — 2-53-47. 
отдел  писем — 2-52-21, к ор 
ректорская — 2-35-62, б у х 
галтер — 2.53-71, директор 
типографии — 2-46-55.




